



祝 国見町チーム初の準優勝 市町村対抗福島県ソフトボール大会

第10回市町村対抗福島県ソフトボール大会が、10月に相馬市の相馬光陽ソフトボール場で開催されました。国見町チームは町のチームとして初めて決勝へ進出。伊達市チームに4対3で敗れてしまいましたが、見事準優勝を果たしました。

昨年、初のベスト4を賭けた矢吹町戦で悔しい逆転負けを喫した国見町チーム。選手も応援席も勝利を確信していた試合の敗戦に、チームは雪辱を果たすべく冬の寒い時期から練習を実施しました。前回大会で悔しい思いをした国見町チームはこの日のために練習を重ね、町民の皆さんに勇気と元気を与える力強いプレーを見せてくれました。



準優勝の報告に国見町役場を訪れた国見町チームの皆さん

■ 各試合の成績

2回戦	1回	2回	3回	4回	5回	計
国見町	3	0	0	5	1	9
白河市	0	0	1	0	1	2

3回戦	1回	2回	3回	4回	5回	6回	7回	計
国見町	0	0	0	1	0	0	1	2
会津若松市	0	0	1	0	0	0	0	1

準々決勝	1回	2回	3回	4回	5回	6回	7回	計
矢吹町	0	0	0	1	0	0	0	1
国見町	0	1	3	2	0	0	×	6

準決勝	1回	2回	3回	4回	5回	6回	7回	計
国見町	0	2	0	4	0	0	0	6
郡山市	0	0	0	0	1	0	1	2

決勝	1回	2回	3回	4回	5回	6回	7回	計
伊達市	0	0	0	1	0	2	1	4
国見町	1	0	0	0	0	0	2	3

決勝戦は、伊達市との県北地区同士の対決となりました。国見町は初回にフォアボールの押し出しで1点を先制することができましたが、4回に同点に追いつかれると、6回に2点を取られ逆転を許しました。国見町は6回まで毎回ランナーを出しますが得点には結びつかず、最終回にはさらに伊達市に追加点を許しました。3点を追う国見町は代打の中木秀悟選手がライトへの2点タイムリーを放ちますが、あと一步及ばず3対4で準優勝という結果に終わりました。

ハル通信
-Halu News-
第15回

放課後塾ハル主催
まちにあふれる「好き」がまるっと、ぎゅっと集まるイベント
スキフェス 2023 を開催します！

—「好き」という気持ちは全ての人たちのココロを動かす。誰もがそれを自由に表現できる。「好き」でつながるイベントが、いま始まる。—

放課後塾ハルの中学部にてプロジェクト型の学習を中心に行っている「見晴るかすコース」に通う生徒たちが企画運営するイベント。

子どもから大人まで100人を集めるビックイベント！
町にあふれる「好き」がまるっと、ぎゅっと大集合。
子どもも大人もワクワクする瞬間を提供するイベントが開幕します。

各種 SNS で、イベントの詳しい情報を配信中です！
フォロー、いいねをお願いします！



【告知動画】



【公式 Instagram】



【公式 note】



日 時：12月23日(土) 午後1時から午後5時
※途中参加・途中退出OK
会 場：Co-learning Space アカリ
〒969-1771 福島県伊達郡国見町山崎館東14-8
参加費：無料

QRコードを読み取り、
フォームより申し込みください▶



【申し込みフォーム】

Email:hokagojuku.halu@gmail.com
TEL: [中学部] 080-7236-6232 / [小学部] 080-9151-6442
※12:30~21:30 土日祝日、年末年始を除く。

放課後塾ハルは随時、新規入塾者を募集しています。
ぜひ、お気軽にご相談ください。

国見の民話

かるた

【第八回】
河童堀

「牙と姓くれて河童の思返し」

北山に行くところに、深くなって、大きくえぐられて、河童堀という堀があります。そこのお話。むかしむかし、堀の近くに、いたずらばかりしている河童がいました。その河童が、ついに捕まえて殺されそうになったところを、近くの家の住人が助けてあげました。すると、河童がそのお礼にと、宝物にしていた「竜の牙」と「吉田」という姓を主人に贈ったそうです。

それからは、その堀を河童堀と呼ぶようになりました。河童から吉田の姓をもらった家は、二十代以上も続いているのだから、これはとても昔の話です。